



# 湯田小学校だより



令和2年11月30日

12月号

## 授業参観ありがとうございました。

コロナ禍の影響で、様々な学校行事が影響を受けていますが、先月の10月31日(土)に、本年度初めての授業参観を行う事ができました。たくさんの保護者の皆様にご来校いただき本当にありがとうございました。当日は、子どもたちはもちろん、教師の顔も生き生きとしており、久しぶりに賑やかな湯田小学校を見ることができました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、時間差の授業参観に加え、検温、手指消毒、マスク着用にご協力いただき本当にありがとうございました。今後も何かとご配慮いただくことになるかと思いますが、ご協力よろしくお祈いします。

## 充実の秋



左側から、11月6日(金)5年生による「米作り感謝の会」、2番目の写真は11月11日(水)に行われた「全校避難訓練」、3番目は11月12日(木)に行われた「2年生のクラスマッチ」、一番右端は11月12日(木)に実施した「4年生社会見学」の様子です。子どもたちは元気に学んでいます。

## 芸術鑑賞(二胡、楊琴とハープのコンサート)

秋と言えば、やはり芸術の秋ですが、今年は新型コロナウイルスの影響もあって、3密を避けるために、高学年のみの鑑賞となりましたが、日頃ハープや楊琴、二胡といった楽器の音を生で聞いたことのない子どもたちはとても感動していました。私は楊琴、二胡の音色を聞いているだけで「シルクロード」を連想してしまいましたが、音楽の持つ素晴らしさを改めて感じた鑑賞会でした。



## 平和への願い(6年生平和集会)

11月20日(金)6年生による平和集会が6年オープンスペースで、学級ごとに行われました。当日は、語り部の折出眞喜男様、永野和代様、林美代子様、湯田苑の坂本由香里様がご多用にもかかわらず、ご来校くださいました。その中で6年生がクラスごとに、平和学習で学んだことを発表しました。どのクラスも「命の尊さ」や「平和への思い」をしっかりと発表しており、大変素晴らしい発表でした。その発表を涙をぬぐいながら聞いておられた語り部さんから「本当にありがとう。」「感動しました。」というお言葉をいただきました。



### 【1月の主な行事等】

1月8日(金)始業式・給食開始 1月22日(金)人権教育参観日